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COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE, ORDENACIÓN DEL TERRITORIO Y 
SOSTENIBILIDAD 

 
XI LEGISLATURA 

 
ACTA Nº 6/2019, DEL DÍA 11 DE DICIEMBRE DE 2019 

 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. PEDRO MANUEL ROLLÁN OJEDA 
ILMA. SRA. Dª. ALODIA PÉREZ MUÑOZ 
ILMO. SR. D. MIGUEL DÍAZ MARTÍN 
ILMO. SR. D. RAFAEL GÓMEZ MONTOYA 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA DEL CARMEN LÓPEZ RUIZ 
ILMO. SR. D. JOSÉ ÁNGEL GÓMEZ CHAMORRO TORRES 
ILMO. SR. D. ENRIQUE RICO GARCÍA HIERRO 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA DEL CARMEN MENA ROMERO 
ILMO. SR. D. DIEGO SANJUANBENITO BONAL 
ILMO. SR. D. EDUARDO RABOSO GARCÍA-BAQUERO 
ILMO. SR. D. DANIEL PORTERO DE LA TORRE 
ILMA. SRA. Dª. ANA RODRÍGUEZ DURÁN 
ILMO. SR. D. JUAN RAMÓN RUBIO RUIZ 
ILMO. SR. D. JESÚS RICARDO MEGÍAS MORALES 
ILMO. SR. D. ALEJANDRO SÁNCHEZ PÉREZ 
ILMO. SR. D. ÍÑIGO HENRÍQUEZ DE LUNA LOSADA 
ILMO. SR. D. JOSÉ LUIS RUIZ BARTOLOMÉ 
ILMO. SR. D. FRANCISCO JAVIER CAÑADAS MARTÍN 
 
LETRADO: D. ANTONIO LUCIO GIL 

 
 
 En Madrid, siendo las diez horas y un minuto, del día once de diciembre de dos 
mil diecinueve, se reúnen en la “Sala 2 de Mayo” de la Sede de la Asamblea, los 
Ilmos. Señores Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión 
de la Comisión de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Sostenibilidad 
debidamente convocada al efecto. 
  
  
 El Ilmo. Sr. Presidente, antes de entrar en el orden del día, como primera cuestión 
previa, solicita de los Sres. Portavoces de los Grupos Parlamentarios, de 
conformidad con el artículo 64.2 del Reglamento de la Asamblea, que anuncien las 
sustituciones habidas en los mismos, con la finalidad de que consten en acta. No se 
comunica cambio alguno. 
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PUNTO PRIMERO: PCOC 330(XI)/19 RGEP 9634 a iniciativa del Sr. D. José 
Luis Ruiz Bartolomé, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Madrid en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, valoración que hace este Gobierno del 
apartado 4 del artículo 29 de la Ley del Suelo vigente de la Comunidad de 
Madrid, que señala que "los Ayuntamientos podrán autorizar instalaciones 
de carácter deportivo en los suelos rurales destinados a usos agrícolas". 

 
 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la 
previa comunicación a la Mesa de la Comisión, el Ilmo. Sr. Director General de 
Urbanismo. D. Raimundo Herráiz.  
  

 Toma la palabra para formular su pregunta el Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz 
Bartolomé, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Madrid. 

 Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Urbanismo. D. 
Raimundo Herráiz. 

 Para repreguntar y replicar toma la palabra el Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz 
Bartolomé, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Madrid.  

 Para dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Urbanismo. D. 
Raimundo Herráiz. 

 Para su tercer turno de intervención toma la palabra el Ilmo. Sr. Diputado D. 
José Luis Ruiz Bartolomé, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Madrid 
en la Asamblea de Madrid. 

 Para finalizar el debate toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de 
Urbanismo. D. Raimundo Herráiz.  

  
 El Ilmo. Sr. Presidente propone una serie de alternaciones en el orden del día a 
fin de que puedan debatirse de manera consecutiva las distintas preguntas que 
competen a cada uno de los cinco directores generales presentes en la actual sesión 
para responder en nombre del Gobierno. De tal manera que el orden resultante sería 
el siguiente:  

 PCOCs a responder por el Ilmo. Sr. Director General de Urbanismo. D. 
Raimundo Herráiz (PCOC 258(XI)/19) 

 PCOCs a responder por el Ilmo. Sr. Director General de Biodiversidad y 
Recursos Naturales. D. Luis del Olmo (PCOC 425(XI)/19, PCOC 375(XI)/19); 

 PCOCs a responder por el Ilmo. Sr. Director General de Sostenibilidad y 
Cambio Climático. D. Jaime Sánchez (PCOC 344(XI)/19);  

 PCOCs a responder por el Ilmo. Sr. Director General de Agricultura, 
Ganadería y Alimentación, D. José Luis Sanz Vicente (PCOC 23(XI)/19, 
PCOC 23(XI)/19); 

 y PCOCs a responder por el Ilmo. Sr. Director General de Economía Circular. 
D. Vicente Galván (PCOC 364(XI)/19).  

  
 Se acepta por asentimiento. 
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PUNTO SEGUNDO: PCOC 258(XI)/19 RGEP 8609 a iniciativa del Sr. D. Rafael 
Gómez Montoya, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, opinión que le merece al Consejo de 
Gobierno la Agenda Urbana Española. 

 
 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la 
previa comunicación a la Mesa de la Comisión, el Ilmo. Sr. Director General de 
Urbanismo. D. Raimundo Herráiz.  
  

- Toma la palabra para formular su pregunta el Ilmo. Sr. D. Rafael Gómez 
Montoya, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista. 

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Urbanismo. D. 
Raimundo Herráiz. 

- Para repreguntar y replicar toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Rafael Gómez 
Montoya, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista.  

- Para dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Urbanismo. D. 
Raimundo Herráiz. 

- Para su tercer turno de intervención toma la palabra el Ilmo. Sr. Diputado D. 
Rafael Gómez Montoya, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

PUNTO TERCERO: PCOC 425(XI)/19 RGEP 10975 a iniciativa del Sr. D. Íñigo 
Henríquez de Luna Losada, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en 
Madrid en la Asamblea de Madrid, al Gobierno, medidas que está adoptando 
el Gobierno de la Comunidad de Madrid para controlar la población de cabra 
montesa en la Sierra Norte. 

 
 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la 
previa comunicación a la Mesa de la Comisión, el Ilmo. Sr. Director General de de 
Biodiversidad y Recursos Naturales. D. Luis del Olmo.  
  

- Toma la palabra para formular su pregunta el Ilmo. Sr. Diputado D. Íñigo 
Henríquez de Luna Losada, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Madrid 
en la Asamblea de Madrid. 

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Biodiversidad y 
Recursos Naturales. D. Luis del Olmo. 

- Para repreguntar o replicar toma la palabra el Ilmo. Sr. Diputado D. Íñigo 
Henríquez de Luna Losada, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Madrid 
en la Asamblea de Madrid. 
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PUNTO CUARTO: PCOC 375(XI)/19 RGEP 10351 a iniciativa del Sr. D. 
Francisco Javier Cañadas Martín, Diputado del Grupo Parlamentario Unidas 
Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid, al 
Gobierno, se pregunta si tiene el Gobierno algún estudio de la evolución y 
estado de conservación de los hábitats de interés comunitario 1310, 1410 y 
1510 en la Zona de Especial Conservación de las Vegas, Cuestas y Páramos 
del Sureste de Madrid. 

 
 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la 
previa comunicación a la Mesa de la Comisión, el Ilmo. Sr. Director General de de 
Biodiversidad y Recursos Naturales. D. Luis del Olmo.  
  

- Toma la palabra para formular su pregunta el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier 
Cañadas Martín, Diputado del Grupo Parlamentario Unidas Podemos 
Izquierda Unida Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid. 

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Biodiversidad y 
Recursos Naturales. D. Luis del Olmo. 

- Para repreguntar o replicar toma la palabra el Ilmo. Sr. Sr. D. Francisco Javier 
Cañadas Martín, Diputado del Grupo Parlamentario Unidas Podemos 
Izquierda Unida Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid.  

- Para dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Biodiversidad y 
Recursos Naturales. D. Luis del Olmo. 

- Para su tercer turno de intervención toma la palabra el Ilmo. Sr. Sr. D. 
Francisco Javier Cañadas Martín, Diputado del Grupo Parlamentario Unidas 
Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid. 

 
 

PUNTO QUINTO: PCOC 344(XI)/19 RGEP 9808 a iniciativa de la  Sra. Dª. Ana 
Sánchez Sánchez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta si ha sido solicitada la 
evaluación ambiental correspondiente a la obra, con cargo al PIR 2016-2019, 
relativa al denominado Salón Urbano el Verdoso, en el municipio de Meco. 

 
 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la 
previa comunicación a la Mesa de la Comisión, el Ilmo. Sr. Director General de 
Sostenibilidad y Cambio Climático. D. Jaime Sánchez.  
  

- Toma la palabra para formular su pregunta la Ilma. Sra. Dª. Ana Sánchez 
Sánchez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista. 

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Sostenibilidad 
y Cambio Climático. D. Jaime Sánchez.  

- Para repreguntar o replicar toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Ana Sánchez 
Sánchez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista.  
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- Para dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Sostenibilidad y 
Cambio Climático. D. Jaime Sánchez. 

 
 

PUNTO SEXTO: PCOC 23(XI)/19 RGEP 6235 a iniciativa del Ilmo. Sr. D. 
Alejandro Sánchez Pérez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid en 
la Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta cómo valora los hechos de 
presunto maltrato animal grabados en el matadero de Villarejo de Salvanés y 
publicados por distintos medios de comunicación el 18-09-19. 

 
 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la 
previa comunicación a la Mesa de la Comisión, el Ilmo. Sr. Director General de 
Agricultura, Ganadería y Alimentación, D. José Luis Sanz Vicente.  
  

- Toma la palabra para formular su pregunta el Ilmo. Sr. D. Alejandro Sánchez 
Pérez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea de 
Madrid. 

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Agricultura, 
Ganadería y Alimentación, D. José Luis Sanz Vicente. 

- Para repreguntar o replicar toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Alejandro Sánchez 
Pérez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea de 
Madrid.  

- Para dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Agricultura, 
Ganadería y Alimentación, D. José Luis Sanz Vicente. 

- Para su tercer turno de intervención toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Alejandro 
Sánchez Pérez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid en la 
Asamblea de Madrid. 

  
 La Vicepresidenta se ausenta de su puesto en la Mesa para intervenir en el 
siguiente punto del orden del día, ex artículo 117 RAM. 
  
 Se ausenta el Ilmo. Sr. Presidente de la sesión. Pasa a dirigir el debate el Ilmo. 
Sr. Secretario, ex artículo 66.4 RAM. 
 
 

PUNTO SÉPTIMO: PCOC 364(XI)/19 RGEP 10033 a iniciativa de la  Sra. Dª. 
Alodia Pérez Muñoz, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, planes que tienen relativos a la planta de 
biometanización de residuos municipales de Pinto. 

 
 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la 
previa comunicación a la Mesa de la Comisión, el Ilmo. Sr. Director General de 
Economía Circular. D. Vicente Galván.  
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- Toma la palabra para formular su pregunta la Ilma. Sra. Dª. Alodia Pérez 
Muñoz, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea de 
Madrid. 

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Economía 
Circular. D. Vicente Galván.  

- Para repreguntar o replicar toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Alodia Pérez 
Muñoz, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea de 
Madrid.  

- Para dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General de Economía 
Circular. D. Vicente Galván.  

- Para su tercer turno de intervención toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Alodia 
Pérez Muñoz, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea 
de Madrid. 

 
 

PUNTO OCTAVO: Ruegos y preguntas. 
 
 No se formulan. 
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las once horas 
y veintiún minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  EL SECRETARIO 

    

    

    

Fdo.: Pedro Manuel ROLLÁN OJEDA Fdo.: Miguel DÍAZ MARTÍN 

 


